

DECLARACION DEL CEE DE INDITEX SOBRE LA INVASION RUSA A UCRANIA

El Comité de Empresa Europeo del Grupo Inditex, condena la invasión rusa de Ucrania e insta a que se respete su integridad territorial, y el derecho y los tratados internacionales.

Queremos **enviar a todo el pueblo ucraniano**, y especialmente a las trabajadoras y trabajadores, todo **nuestro respeto, solidaridad y apoyo**.

Nos solidarizamos también con el pueblo ruso que reclama el fin de la guerra, y que está siendo detenido y encarcelado, así como con la clase trabajadora que también allí pagará un alto precio.

Así mismo esperamos, que **la Unión Europea, en esta crisis de refugiados, este a la altura de las circunstancias con la población ucraniana** que huye de las bombas y de la deriva de esta guerra.

Solicitamos a INDITEX que siga adoptando medidas que sean necesarias para con sus trabajadores y trabajadoras directamente afectadas por la guerra en Ucrania, teniendo en cuenta también aquellos que se encuentran desplazados en otros países europeos.

El **Comité de Empresa Europeo del Grupo Inditex** insta a que **se solucione la situación mediante diplomacia y derecho internacional**. Además, hace un llamamiento a que la Unión Europea cumpla con su finalidad, establecida en el artículo 3 del Tratado de la UE, de “promover la paz, sus valores y el bienestar de sus pueblos”, mediante el impulso del diálogo, la paz y el desarme nuclear.

EL **CEE insta a la empresa a seguir reforzando el diálogo social** tanto con el CEE como con la representación de los trabajadores y trabajadoras, **para que las repercusiones de esta crisis sobre las condiciones de trabajo y empleo puedan afrontarse de la mejor manera posible**.